

PAN retira apoyo a reforma para acotar al TEPJF

Ya están reunidos los grupos parlamentarios del PAN, Jorge Romero; del PRI, Rubén Moreira y del PRD, Luis Espinosa Cházaro, precisamente para que el PAN oficialice su decisión de bajarse del proyecto de reforma constitucional (que acota las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación) y exponer sus razones a sus aliados de Va por México. Previamente Moreira señaló que al menos su partido todavía está convencido de respaldar este proyecto. De última hora la Comisión de Puntos Constitucionales está convocando a la 1:30 de la tarde a reanudar sus trabajos para discutir y votar este dictamen, ya con los nuevos números se sabrá si alcanzan las dos terceras partes, mayoría calificada en el Pleno para ser aprobada.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AlvkjiXO1DCTOTU&id=75F18D3264FEE48F%214043&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp